



**Messanga Nyamding en commentant hier l'actualité du Cameroun sur le plateau d'Equinoxe Soir est revenu sur l'affaire MRC, avec l'interpellation de Maurice Kamto et les autres opposant au régime en place, pour avoir initié des manifestations non autorisées le 26 janvier dernier.**

Le membre du comité central du parti au pouvoir, RDPC, est attendu au Tribunal de première instance (TPI) de Yaoundé le 26 février 2019, où il devra comparaître dans le cadre d'une affaire d'homosexualité qui l'oppose à Maurice Kamto. Il a donc profité sur le plateau du débat pour aduler celui qui le poursuit, le leader du MRC.

Maurice Kamto, selon Messanga Nyamdong « n'est pas n'importe qui », « Il est le challenger numéro 2 du chef de l'Etat », rappelle-t-il.

Bien plus, l'universitaire qui a toujours soutenu que Maurice Kamto est « nul » en matière de politique ajoute: « C'est un éminent professeur, aussi bien respecté sur le plan politique qu'académique ». Raison pour laquelle il ne mérite pas, dit-il, « d'être ridiculisé par les militants du MRC ».

Mais, ce qui a attiré l'attention, ce sont les commentaires de certains abonnés du réseau social Facebook après les déclarations de Messanga Nyamding « **Non ! Ne lui fait pas yeux doux,**

***tu va nous montrer la vidéo » ; « Voici qu'il demande déjà pardon, ça ne passera pas, c'est devant la justice que tout va s'arranger » ; « Dès qu'il (Kamto) sort de son cachot, toi-même tu entres, nous allons te gérer » ; « J'espère bien que le 26 (fevrier) tu ne vas pas de nouveau fuir le procès »***, sont entre autres messages que l'on pouvait lire

En effet, l'homme politique, Pascal Messanga Nyaming, devra montrer aux juges la fameuse vidéo dont il dit détenir, où Maurice Kamto est en pleins ébats sexuels avec un jeune garçon

### **Rappel des faits :**

Cette affaire qui avait abondamment agité la toile remonte au lundi, 01 octobre 2018. Ce jour là, les représentants des candidats au scrutin présidentiel du 07 octobre 2018 avaient répondu présents sur le plateau de la télévision panafricaine Afrique Média.

Messanga Nyamding au cours de son temps de parole fera des « révélations » bouleversantes. Il avait déclaré en mondovision que Maurice Kamto est impliqué dans une affaire d'homosexualité.

« Portez-moi plainte si vous voulez, je vais vous montrer la vidéo du Ministre Kamto nu en pleine relation sexuelle avec un jeune garçon. Et tenez-vous bien ! Le garçon en question vit », avait-il lancé avec assurance.

Une déclaration qui avait suscité le courroux du leader du MRC. Maurice Kamto avait annoncé au cours de l'émission « Face aux Electeurs » du mercredi 03 octobre sur Canal 2 International qu'il portera plainte pour diffamation contre Messanga Nyamding.

La plainte déposée finalement, mais Messanga Nyamding avait brillé par son absence à l'audience de 08 janvier 2019, prochain rendez-vous 26 février 2019.

---